



### Comunicado del H. Consejo Técnico

El Consejo Técnico de la Facultad de Economía condena los lamentables acontecimientos acaecidos el pasado 26 de septiembre en Iguala, Guerrero, en los que perdieron la vida seis estudiantes de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa y a partir de los cuales otros cuarenta y tres se encuentran desaparecidos.

Este órgano colegiado exhorta a las autoridades correspondientes a actuar en los ámbitos que les correspondan, con todos los recursos a su cargo, para el pleno esclarecimiento de estos lamentables hechos y que los responsables de los mismos reciban el castigo previsto por la ley. También se solidariza con los deudos de los estudiantes fallecidos y con las familias de los que continúan desaparecidos.

El H. Consejo Técnico de la Facultad de Economía de la UNAM